
   

La mia storia con 
   HERBALIFE 

 
 
 

 

 
 
 
Sono Marco Binella, ho 34 anni e sono diabetico dal 
Maggio del 1974, quindi da 28 anni. 
Il mio diabete è stabile grazie ad un “infusore” che 
inietta insulina costantemente 24 ore su 24. Di base le 
unità di insulina erano 28 nelle 24 ore più 12 unità ad 
ogni pasto (pranzo e cena). In totale le unità 
giornaliere erano 54.  
Il 20 Marzo 1997 ho conosciuto Herbalife grazie ad un 
volantino che offriva una opportunità di lavoro Part-
Time. Da subito sono stato interessato viste le 
testimonianze di altre persone sulla salute e sul peso ed 
ho iniziato ad usare il prodotto. 
I risultati sono che già al secondo giorno che mangiavo 
Herbalife ho ridotto le unità di insulina a 42, e a oggi 18 
Gennaio 2002 le unità giornaliere in totale sono 33 
stabili da ormai 2 anni. Nel periodo iniziale di sette mesi 
ho perso ben 22 kg e da due anni sono a 32 kg  mai più 
ripresi! 
Tutto questo grazie ai prodotti Herbalife e naturalmente 
a Mark . 
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